

2021年（令和3年）7月26日

関係者各位

社会福祉法人湘南の凧
理事長 和田 一幸

新型コロナウイルス感染者の発生に係る報告（第二報）と営業の再開について

関係の皆さま方に新型コロナウイルス感染者の発生に係る報告（第二報）と営業の再開についてご報告いたします。

○第二報

7月22日（木）

- ・「えいむ」利用者1名が発熱のため医療機関を受診し、PCR検査の結果、陽性であることが確認されました。

7月23日（金）

- ・鎌倉保健福祉事務所のもと、「えいむ」にて、陽性者以外の「えいむ」利用者及び「えいむ」職員を対象にPCR検査を実施しました。

7月24日（土）

- ・PCR検査の結果、陽性者以外の「えいむ」利用者及び「えいむ」職員は、全員が陰性であることが確認されました。

○営業の再開

- ・7月20日（火）から営業を休止していた「えいむ」につきましては、鎌倉保健福祉事務所の指導、助言のもと、7月28日（水）から営業を再開させていただくこととしました。
- ・なお、「えいむ」利用者（当法人のグループホーム利用者も含む。）につきましては、「えいむ」再開まで、自宅又はグループホームで過ごしていただくようお願いしています。
- ・また、当法人のグループホームで「えいむ」利用者と同居されている利用者につきましては、本日、26日（月）から通所等のサービス利用を再開しています。

関係の皆さまにはご心配をおかけすることとなり、深くお詫び申し上げます。

今後も引き続き鎌倉保健福祉事務所のご指導の下、感染拡大の防止に向け適切に対応してまいりますので、宜しくご理解ご協力をいただきますようお願い申し上げます。